

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

BILD DES TAGES

Die Saison ist eröffnet

APA/Hochmuth



Wirtschaftsfaktor. Im Wiener Prater gibt es rund 250 Praterunternehmen, die mehr als tausend Arbeitsplätze in Wien sichern und jedes Jahr durchschnittlich sieben Millionen € in bestehende und neue Attraktionen investieren. Die Gastronomie leistet außerdem ein nicht un-

erhebliches Steueraufkommen. „Das sind Zahlen, die sich sehen lassen und auf die die Unternehmer auch zu Recht ein bisschen stolz sein können“, sagt Alexander Meyer-Hiestand, Geschäftsführer des Wiener Praterverbandes. Gestern begann traditionell die Saison im Wiener Prater.

Auch der Besuchermagnet, das Schweizerhaus, hat umgebaut: der Biergarten wurde vergrößert.

Europa. Knapp drei Millionen Besucher werden heuer im drittgrößten Vergnügungspark Europas erwartet.